

Info-, Film- und Diskussionsveranstaltung

Stimmen des Widerstandes aus Mittelamerika

Freitag, 9. Dezember 2016 um 19 Uhr

in der Aula der KSHG

Kath. Studierenden- und Hochschulgemeinde, Frauenstr. 3-6, Münster

Die **Karawane Mesoamerika für ein Gutes Leben der Menschen im Widerstand** ist ein solidarisches Projekt, das durch die Zusammenarbeit internationaler Kollektive realisiert wurde. Zwischen Mai 2015 und Juli 2016 reiste die Karawane von Mexiko bis Costa Rica und hat sich mit 17 Gemeinden ausgetauscht, die im Widerstand gegen Megaprojekte wie Bergbau, Windkraftparks, Gasleitungen, Monokultur- und Wasserkraftprojekte sind. Dabei haben die Aktivist*innen die Strategien von Regierungen und transnationalen Firmen erkennen und viel über Organisationsformen des Widerstandes lernen können.

Bei der Veranstaltung wird eine Aktivistin der Karawane über ihre Eindrücke berichten und vor allem anhand der auf der Reise produzierten Videos die Menschen selbst zu Wort kommen lassen. Sie wurden über ihre Erfahrungen mit Regierungen und transnationalen Firmen, aber auch über ihre Widerstände interviewt.

Im Anschluss soll es Raum für einen Austausch geben, um die Brücke zu Deutschland zu schlagen und gemeinsam nach Unterstützungs- und Handlungsmöglichkeiten zu suchen.

caravana mesoamericana **para el buen vivir de los pueblos en resistencia**



caravanaparaelbuenvivir.wordpress.com

BERTA CÁCERES

Am 2. März 2016 wurde die Leiterin und Koordinatorin des Zivilen Rates der indigenen und der Basisorganisationen in Honduras (COPINH), Berta Cáceres, brutal ermordet. Rund zwei Jahre zuvor war sie unserer Einladung gefolgt und berichtete hier in Münster über die katastrophale Menschenrechtssituation in Honduras. Mit dieser Veranstaltung der Gruppe B.A.S.T.A., die von der Christlichen Initiative Romero (CIR) und dem Vamos e.V. unterstützt wird, soll dieser engagierten Aktivistin noch einmal gedacht und ihre wichtige Arbeit gewürdigt werden. Hierzu laden wir alle Interessierten und ganz besonders jene ein, die Berta vor zwei Jahren kennenlernen durften.

Gruppe B.A.S.T.A.

Christliche Initiative Romero

VAMOS e.V.